
Nací en Valencia de padres aragoneses y desde pequeña me interesaron las ciencias y en particular las estrellas y los 
planetas. Durante el instituto tocamos algunos temas de astronomía muy superficialmente y pregunté con qué carrera 
podría estudiar esas cosas. La respuesta fue Física, para más tarde hacer un máster en Astrofísica. Estudié el grado en 
Física en la Universidad de Valencia, realicé el máster de Astrofísica en Tenerife y me quedé aquí a hacer el doctorado. 
Estoy en mi último año de doctorado y, si volviera a nacer, volvería a estudiar lo mismo. Punto por punto.  
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